

PERS

Pemuda Kampung Cijengkol Galang Bantuan Korban Bencana Kebakaran Rumah

Farid Padlani - LEBAK.PERS.OR.ID

Jan 12, 2025 - 22:07



Kegiatan OPC Bantu Korban Kebakaran Rumah

Lebak, Publik Banten.Com – Cilograng Bencana kebakaran rumah milik Ibu Siti yang berlokasi di kampung Cibeber Girang Desa Cijengkol Kecamatan Cilograng

yang terjadi pada hari kamis malam jum'at (08/01/2025) beredar di media sosial, yang mana bencana tersebut menghancurkan rumah berikut dengan segala isinya rata dengan tanah.

Tergugah atas keprihatinan terhadap nasib Ibu Siti seorang istri yang sudah ditinggal meninggal oleh suaminya dan hanya hidup bersama anak semata wayang yang masih sekolah di tingkat SLTP, Organisasi Pemuda Cijengkol (OPC) dari Kampung Cijengkol Desa Cijengkol mengadakan kegiatan penggalangan bantuan sosial untuk korban kebakaran tersebut.

Ahmad Santosa Al-Akhiri atau yang akrab di panggil Wa Ayi yang merupakan Ketua OPC ini mengatakan : “ *Setelah melihat video yang beredar di WhatsApp Group akan telah terjadi kebakar di kampung sebelah, kami para pemuda di Kampung Cijengkol langsung berkumpul untuk berinisiasi membantu korban kebakaran tersebut dan dilaksanakan di hari Minggu ini (12/01/2025)*”.

Terlihat oleh tim awak media kegiatan penggalangan bantuan korban kebakaran rumah dilaksanakan dengan penuh semangat dan antusias dari para pemuda Kampung Cijengkol yang menargetkan warga masyarakat kampung cijengkol dan para dermawan yang rela hati menyumbangkan sedikit rejekinya.

”Kami hanya menyisir rumah-rumah warga di wilayah Kampung Cijengkol saja, karena kebutuhan yang kami kumpulkan pada kegiatan ini adalah Uang, Sembako, ATK Sekolah dan pakaian layak pakai untuk Ibu Siti dan Akannya”
Tutur Nuhdiana seorang anggota kepemudaan Kampung Cijengkol.

Dikesempatan yang sama Penyuluh Agama Islam, Ahmad Fauzi Ridwan mengatakan “ *Kewajiban kita sesama manusia sebagai rasa Habbluminannas membantu sesama apalagi yang membutuhkan. Saya yang sudah lama membina Oraganisasi Pemuda Cijengkol (OPC) sangat apresiasi sekali akan kegiatan positif yang dilakukan oleh para pemuda ini. Saya mendampingi dari pagi sampai sore demi memotivasi anak muda bahwa pemuda adalah agen perubahan”*.

Berakhirnya kegiatan penggalangan bantuan sosial korban bencana kebakaran rumah dengan mengantarkan dan memberikan bantuan secara langsung kepada Ibu Siti di Kampung Cibeber Girang yang berupa pakaian layak pakai 2 karung, alat tulis, Al-Qur'an, Sembako dan uang yang terkumpul sebesar Rp. 1.050.000,- .

-Tim Media